



Ordre des Masseurs Kinésithérapeutes

MARDI 7 JUILLET 2009

## **LÉDITION SPÉCIALE : LETTRE DE L'ORDRE DES MASSEURS-KINÉSITHÉRAPEUTES N°15**

### **ETATS GENERAUX DE LA MASSO-KINESITHERAPIE :**

Le Conseil National de l'Ordre des Masseurs-Kinésithérapeutes organise les Etats Généraux de la profession, qui se tiendront au début de l'année 2010. Les enjeux de ces Etats Généraux sont multiples. Ils touchent aussi bien les membres de la profession que les patients, les responsables publics et les autres professionnels de santé.

Afin de mieux appréhender ces enjeux, et de disposer d'un état des représentations sociales et des attentes des professionnels, des responsables politiques et des patients, le Conseil National de l'Ordre des Masseurs-Kinésithérapeutes a décidé en partenariat avec les organisations syndicales, professionnelles et associatives de la masso-kinésithérapie de réaliser une étude auprès des différents acteurs concernés.

Vous avez accès, dans ce cadre, à un questionnaire en ligne, disponible à l'adresse suivante afin de nous donner votre avis :

[Etats généraux des masseurs-kinésithérapeutes >>> Enquête](#)

Si vous voulez faire entendre votre avis, merci de bien vouloir le faire avant le 20 septembre 2009 au plus tard.

### **2 SEMAINES DE MASSAGES POUR LE TELETHON :**

Pour la deuxième année consécutive, l'Ordre des masseurs-kinésithérapeutes va, aux côtés de l'Association française contre les myopathies (AFM), s'investir dans le Téléthon.

Association Française contre les Myopathies >>> 2 semaines de massage pour le Téléthon



En 2008, les masseurs-kinésithérapeutes ont pu recueillir 130 000 euros.

Copyright à [CNOMK]

Pour se désabonner de cette Lettre [cliquez ici](#).

[\[Mentions légales\]](#)

Contact : communication@ordremk.fr / Rédaction : Franck Gougeon - Graphisme : Christine PEREIRA

